



Communiqué de presse



Boulogne, le 9 décembre 2009

Projet d'acquisition de TMC et de NT1

Dans le cadre du processus d'obtention des autorisations réglementaires pour le projet d'acquisition de 40 % du capital de TMC et de 100 % du capital de NT1 via Groupe AB, TF1 a souhaité disposer d'un délai supplémentaire afin de finaliser les discussions en cours sur les engagements.

Le délai dont dispose l'Autorité de la Concurrence pour rendre sa décision, qui expire normalement le 28 décembre 2009, sera étendu de vingt jours ouvrés, tels que prévu par la réglementation, soit au plus tard le 26 janvier 2010.

TF1 informera le marché le jour du prononcé de la décision de l'Autorité de la Concurrence, les discussions avec l'Autorité restant jusque là confidentielles.

Press release



Boulogne, December 9, 2009

Proposed acquisition of TMC and NT1

In connection with the process of obtaining regulatory clearance for the proposed acquisition of 40% of the capital of TMC and 100% of the capital of NT1 via the AB Group, TF1 has requested a deadline extension in order to finalise the ongoing discussions on the related commitments.

The deadline for the French competition authorities to deliver their ruling, originally set for December 28, 2009, will be extended by twenty working days as allowed under the relevant regulations. Consequently, the ruling will now be delivered no later than January 26, 2010.

TF1 will inform the market of the competition authorities' ruling on the day on which it is delivered. Until that time, the discussions with the authorities will remain confidential.

Contacts :

Direction des Relations Investisseurs – 00 33 1 41 41 27 32 / courriel : comfi@tf1.fr

Direction des Relations Presse – 00 33 1 41 41 23 78

TF1 est une société cotée sur Euronext Paris – Eurolist Compartiment A – code ISIN : FR0000054900

www.tf1finance.com